

El futuro del empleo y proyectos del sector 1ª Sesión

Grupo de trabajo de fundaciones de empleabilidad

23 de febrero de 2021 de 9:30 a 10:45 horas

Asistencia Gratuita Participación telemática Impact Hub Barceló, Calle Serrano Anguita, 13 Esquina Mejía Lequerica-Madrid

Desde el inicio de la pandemia, un grupo de fundaciones nos unimos para tratar el gran problema del empleo y la empleabilidad. La crisis del COVID19 se está cebando con todos los sectores, pero sí es cierto que lo hace especialmente con los más vulnerables.

En esta sesión queremos poner de manifiesto la problemática a la que nos enfrentamos y dar a conocer algunas iniciativas de nuestro sector.

PROGRAMA

9:30-9:40 Bienvenida y presentación

> Juan Andrés García Director de Comunidad de la Asociación Española de Fundaciones

9:40-10:10 **CONFERENCIA:**

> Luis Rodrigo Morales Consejero principal de la Organización Internacional de Empleadores (OIE)

María Viver Directora de la Fundación Randstad

PRESENTACIÓN DE PROYECTOS:

10:10-10:15 **Fundación EY**

"Proyecto de apoyo a emprendedores COVID-19"

Enrique Moya Encarnación Senior Associate de la Fundación EY España

Youth Business Spain "SOS Mentoring".

> Sara Simón Penas Youth Bussines Spain



Impact Hub Barceló





Juan Andrés García Asociación Española de

Fundaciones

Licenciado en Geografía e Historia por la U niversidad Complutense de Madrid. Especialidad en Historia de América. Director de formación y grupos sectoriales de la AEF Es miembro del Patronato de varias fundaciones. Es secretario ejecutivo del Consejo Directivo de los Encuentros Iberoamericanos de la Sociedad Civil.



Luis Rodrigo Morales Organización Internacional de **Empleadores**

Luis Rodrigo es asesor principal de la Organización Internacional de Empleadores. Como tal, es responsable de desarrollar la orientación y la creación de capacidad para los miembros y las redes de la OIE. Además, su práctica se centra en las relaciones laborales, las normas internacionales del trabajo y el futuro del trabajo. Es licenciado en derecho por la Universidad I beroamericana en Ciudad de México (México) y tiene una maestría en derecho mercantil internacional (LL.M.) (cum laude), en la Facultad de Dere niversidad Católica de Lovaina (Bélgica).



María Viver Fundación Randstad

María es licenciada en Derecho por la Universidad Complutense. De 2000 a 2004, ocupó el cargo de Asesora de Asuntos Sociales del Presidente del Gobiemo. En 2004, le encargaron dirigir y poner en marcha la Fundación Randstad, el fin social de la Fundación es la integración laboral de colectivos en riesgo de exclusión social, especialmente de personas con discapacidad y mujeres. Desde entonces es director a del a y mujeres. Desde entonces es directora de la Fundación Randstad y desde 2016 Directora de Sostenibilidad del Grupo Randstad en España.



Graduado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos por la Universidad Complutense de M adrid. Comenzó su carrera profesional en el año 2015 dentro de una consultora laboral, hasta que en 2017 se unió a la consultora EY dentro del departamento de Administración de Personal como responsable de contratación. A principios de 2020, se embarcó en una nueva aventura como manager de proyectos y operaciones en la Fundación EY España.

Youth Bussines Spain

Licenciada en Derecho por la UEX y Diplomada en Estudios Políticos por el IEP. Especialista en Comercio Exterior y Comunicación. Desde 2018 es directora de la Fundación Youth Business Spain (YBS), perteneciente a Youth Business International (YBI), con presencia en más de 50 países de todo el mundo, dedicada a promover el trabajo decente y el crecimiento económico apoyando a jóvenes con dificultades a poner en marcha sus ideas de negocio a través de una red de organizaciones sin ánimo de lucro comprometidas con el apoyo al autoempleo de los más desfavorecidos.



Nuria Díaz Sánchez Fundación Secretariado Gitano

Técnica Departamento de Empleo de la Fundación Secretariado Gitano. Diplomada la rundación Seciel diados cilitano. Diplomada en Educación Social y experta en Orientación Laboral. Más de 20 años de trayectoria en el ámbito del empleo, centrada en la orientación socialaboral con colectivos vulnerables, especialmente con población vulnerables, especialmente con poblacion gitana. Integrante de equipos de innovación para la intervención en el empleo y coordinadora de equipos multidisciplinares de mejora de la empleabilidad. Actualmente gestiona proyectos de empleo a nivel estatal.



Beatriz Gálvez Manzano Fundación Randstad

Gestora de proyectos en Fundación Randstad. Gestora de proyectos en Fundación Kanastraa. Licenciada en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Carlos III de Madrid. Con 7 años de experiencia en consultoría y 8 años en la gestión de proyectos de Responsabilidad Social Corporativa, actualmente gestiona y coordina proyectos dirigidos a mejorar la formación y la integración laboral de colectivos en riesgo de exclusión, especialmente personas con discapacidad.



Luis Miguel Olivas Fundación Telefónica

Ingeniero de Telecomunicaciones apasionado indeniero de lelecomunicaciones abasionado de la innovación, de la gente y de la tecnología. Actualmente diriae el área de embleobilidad e innovación educativa en 10 naíses donde anovándanos en herramientos de Bia Data e Al, buscamos mejorar las onartunidades profesionales v personales de las lóvenes para que puedan crear su plan de vida profesional. Él timamente ha lanzado el provecto de 42 M adrid v 42 São Paulo, un proyecto revolucionario que viene a romper las realas del aprendizaie. situando al estudiante en el centro de su toma de

10:15-10:20 Fundación Secretariado Gitano y Cruz Roja

"Empleando Digital: Itinerarios Sociolaborales de lo analógico a lo digital"

Nuria Díaz Sánchez

Técnica Departamento de Empleo Fundación Secretariado Gitano

10:20-10:25 Fundación Randstad

"Programa Integrados online"

Beatriz Gálvez Manzano Gestora de proyectos Fundación Randstad

10:25-10:30 Fundación Telefónica

"42 Madrid de Fundación Telefónica"

Luis Miguel Olivas Área de Empleabilidad e Innovación Educativa Fundación Telefónica

10:30- 10:45 Conclusiones y cierre



Trabajamos en red para generar valor compartido 2ª Sesión

25 de febrero de 2021 de 16:00 a 17:10 horas

PROGRAMA

El objetivo de la sesión es profundizar en las temáticas de cooperación que se han priorizado en el Grupo de empleo de fundaciones de la AEF:

- Compartir información y recursos.
- Generar actividades colaborativas.
- Incrementar la Incidencia pública.

A través de dinámicas participativas vamos a generar propuestas concretas en cada área, dinamizan la sesión:



Marta Ruiz CEO - Coordinadora General Fundación Verón

Estudié Marketing y Gestión Comercial, además de un posgrado en Marketing Digital. Como parte de mi trabajo, desarrollo y gestiono proyectos de emprendimiento e inserción laboral en Honduras, en alianza con entidades locales y aceleradoras españolas.



Rosario Hoyos Hoyos Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico, un proyecto desde Castilla y León

Alianzas e Intermediación en Fundación Santa María La Real del Patrimonio Histórico.

Grado en relaciones laborales y recursos humanos, Gestión de recursos humanos/Administración de personal, general en la Universidad de Valladolid.



José Redondo Fundació Nova Feina de la Comunitat Valenciana

Coordinador de emprendimiento e innovación social en la Fundació Nova Feina, especializado en economía social y en la medición de impacto de las organizaciones con propósito.

Grupo de empleo de la AEF

FUNDACIONES EMPLEABILIDAD: Comunidad de práctica, aprendizaje e intercambio.

En abril del 2020 se creó el grupo de trabajo de fundaciones de empleabilidad y entre sus objetivos está el compartir la idea de que el empleo es uno los grandes motores para la integración y transformación social, grupo en el que participen activamente y de forma colaborativa un gran número de fundaciones que compartan en sus fines la mejora de la empleabilidad de las personas. Compartir e intercambiar información y conocimiento entre las organizaciones. Identificar y explorar vías de colaboración entre las fundaciones. Ser un referente en la elaboración de propuestas y soluciones posibles ante las urgentes y crecientes necesidades en materia de empleo y empleabilidad. Mejorar nuestro posicionamiento en los medios de comunicación con el objetivo de poder dar a conocer nuestro trabajo e impacto en esta problemática. Vincular el trabajo con la Agenda 2030- Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS 8 y 10).

16:00 – 16:10 Introducción a la sesión

16:10 - 16:20 Proyecto Col4lab

Plataforma digital para crear, organizar y compartir el conocimiento del sector de la intervención sociolaboral. Este sistema colaborativo se basa en las comunidades de práctica, la innovación abierta y la inteligencia colectiva.

16:20 - 16:45 Grupos de trabajo

- Información y recursos
- Actividades colaborativas
- Incidencia pública

16:45 - 17:00 Conclusiones

17:00 - 17:10 Cierre

Plazo de inscripción hasta el 22 de febrero.

^{*} Inscripción mediante el sistema on line habilitado en la web de la AEF (http://www.fundaciones.org) en la sección de cursos v seminarios.